



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldung

Jugendliche beim Fahrraddiebstahl gestellt

Am Sonntag, d. 24.07.2022 wurden mehrere Personen bei einem Fahrraddiebstahl beobachtet.

Gegen 22:46 Uhr wurde der Polizei ein Diebstahl eines Fahrrades gemeldet. Laut Zeugenaussagen sollen mehrere Jugendliche ein Fahrrad beschädigt und ein weiteres Fahrrad entwendet haben. Die Beschuldigten konnten im Nahbereich angesprochen und das fehlende Fahrrad festgestellt werden. Bei den Beschuldigten handelt es sich um Jugendliche im Alter von 15 - 17 Jahren.

Das gestohlene Fahrrad wurde an den Besitzer übergeben und die Jugendlichen wurden durch die Polizei an die Erziehungsberechtigten übergeben.

Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. (ds)